



BJLMM, Schnell- & Blitzmeisterschaften

(Gerald Huemer, Presse & Öffentlichkeitsreferent), Text und Bild: Florian Mostbauer (Jugendreferent)

Nach den 3 Turnierschachbewerben der Jugend dieses Jahr führte der Kärntner Landesverband dieses Wochenende auch noch den 4. Bundesbewerb, die Bundesjugendländer-Mannschaftsmeisterschaft, sowie die Einzelmeisterschaften der Jugend im Schnell- und Blitzschach durch. Das Team rund um den „Kärntner des Tages“ Fritz Knapp sorgte wie bereits die letzten Jahre für eine vorbildliche Organisation, der Hauptschiedsrichter Franz Krassnitzer wusste das Turnier bestens zu leiten.



Am Freitag fand der Mannschaftsbewerb statt. Es nahm mit Ausnahme des Burgenlandes aus jedem Bundesland je eine Mannschaft teil. Mit dem niedrigsten Eloschnitt aller Mannschaften gestartet konnten wir mit Siegen gegen die Teams aus Kärnten, Salzburg und Tirol 6 Mannschaftspunkte erspielen. Am Ende reichte das für Endrang 6.

Hervorheben möchte ich, dass unsere Siege alle sehr knapp und hart umkämpft waren und jeder Spieler bzw. jede Spielerin unserer Mannschaft zumindest einmal bei jedem dieser 3 Siege den wichtigen halben oder ganzen Punkt beigesteuert hat. Es wurde also keiner/keine von der Mannschaft mitgetragen und jede/r hat in einem wichtigen Moment seinen bzw. ihren Teil zum guten Abschneiden beigesteuert.

Samstag und Sonntag wurden dann noch die Österreichischen Jugendmeisterschaften im Schnell und Blitzschach durchgeführt. 2 unserer Spieler konnten dabei gleich doppelt zuschlagen.

Und zwar:

Leisch Lukas, Vizestaatsmeister U14 sowohl im Schnell als auch im Blitzschach

Gelbenegger Patrick, Bronzemedallengewinner U16 sowohl im Schnell als auch im Blitzschach

Herzliche Gratulation an euch beide!

